

LOCAL | Festejos

Presentada la programación de la feria de San Marcos, que este año tendrá cinco días de duración

La caseta instalada en el Paseillo albergará el grueso de las actuaciones programadas

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 19 de abril de 2018 - 20:38



Desde su recuperación en el año 2012 gracias al decidido impulso del sector del comercio y la hostelería prieguense, la feria de San Marcos se ha convertido en esta nueva etapa en una cita ya clásica y hasta cierto punto esperada dentro del ya de por sí intenso calendario lúdico festivo prieguense.

Así y de la mano de la Asociación Centro Comercial Abierto, nuestra localidad volverá a contar con esta celebración que abre de manera oficial el calendario de

Para la ocasión, como es habitual desde 2012, el sector del comercio y la hostelería cuenta con la colaboración del Consistorio prieguense, cuya responsable de Festejos, Paqui Mantas, junto al presidente de la ACCA, José Luis Momparler, han sido los encargados de presentar esta mañana las novedades de esta nueva edición de la Feria de San Marcos, cuyo cartel anunciador, con cierto aire vintage, ha sido realizado Manuel Mérida Álvarez, como así adelantaba Mantas. En cuanto a la colaboración del Consistorio en este evento, la edil de Festejos indicaba que se facilitan, “los trámites y permisos oportunos de todo lo que conlleva la organización de un evento de estas características”, añadiendo que junto a varias actividades en las que colabora el Ayuntamiento, también se han incluido en la programación varias actuaciones organizadas por la institución municipal.

Igualmente, Mantas aprovechó la ocasión para agradecer a la Asociación Centro Comercial Abierto, “la implicación que hace con esta feria, ya que realmente son ellos los que se llevan el trabajo y esfuerzo a la hora de su organización”, agradeciendo igualmente al ayuntamiento de Benamejé la cesión de los paraguas que desde la mañana de hoy jueves decoran la fachada del palacio Consistorial.

Por su parte, José Luis Momparler reconocía la dificultad que entraña la organización de la Feria de San Marcos, “con la que desde ACCA pretendemos dinamizar el pueblo y recuperar una feria que se perdió en la década de los noventa del pasado siglo, y que creemos que es una feria bonita, la primera gran feria del entorno, que da el pistoletazo de salida al resto de eventos de la primavera y el verano en Priego y la comarca”, remarcando la importancia de que este evento, “se mantenga y se potencie cada vez más”.

En lo que respecta al programa, Momparler hizo referencia a la amplitud del mismo, ya que por vez primera serán cinco intensos días de feria, con actuaciones en horario de mañana, tarde y noche, que coincidirán con el puente del primero de mayo, “un fecha muy turística, por lo que seguramente tendremos una gran afluencia de visitantes que podrán disfrutar de nuestra feria de San Marcos”.

Como en las dos ediciones anteriores, las atracciones se ubicarán en la Carrera de Álvarez y el aparcamiento de la calle Trasmonjas, destinándose la calle río a puestos de marroquinería, castillos hinchables y churrería.

En lo que respecta a la caseta municipal que se ubicará en el Paseillo, todos los días se han programado actuaciones en horario de mediodía, tarde y noche. Así, el viernes 27 tras la inauguración oficial de la Feria

por parte de representantes de la Corporación y de ACCA, a las 22:30 horas tendrá lugar una velada flamenca con la participación al cante de José Priego y Carmen García, acompañados a la guitarra por Antonio Contíñez y al cajón por Rafael del Pino “Queco”, actuando igualmente Belén Serrano al cante y Samuel Castro a la guitarra.

El sábado 28, a partir de las 15:00 horas y junto a una degustación de paella gratuita, está programada la actuación de Toto & Company, mientras que a las 22:00 horas Fernando Gallardo ofrecerá un concierto de violín, que dará paso al grupo Olivetti Versiones. El domingo 29, a partir de las 14:30 horas, está prevista la actuación de la academia de baile Faralaes, de Almedinilla, así como la actuación de Toto & Company, instalándose a partir de las 21:00 un karaoke que precederá a la sesión de Dj. David Ballesteros.

Completan los actos previstos en la caseta municipal los programados para el 30 de abril y el 1 de mayo. Así, para el lunes a las 15:00 horas está anunciada la actuación de El Juli y Los Cenacheros, mientras que a las 21:30 horas Genara Cañete presentará su espectáculo “Mi copla flamenca”, encargándose de cerrar la programación de esta feria de San Marcos 2018 Los Cenacheros, que animarán la caseta municipal a partir de las 15:00 horas del martes.

Reseñar finalmente que como en anteriores ediciones, los comercios asociaciones a ACCA repartirán vales de descuento para las atracciones durante todos los días de Feria, excepto el 1 de mayo, cuyo precio único será de 1,5 euros durante toda la jornada.